

## Hoy, Melchor en Anzaran y desfile de los pajes

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2017(e)ko urtarrila(r)en 04-(e)an 09:54etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 4 de Enero de 2016.

## Hoy, Melchor en Anzaran y desfile de los pajes

-

4 enero 201700:44

**Aunque la cita más numerosa estará sin duda en el ayuntamiento, no será la única referencia de la jornada de hoy relacionada con la inminente visita de Sus Majestades de Oriente. El Rey Melchor anticipará unas horas su llegada a la ciudad como viene haciendo desde hace años. El motivo es pasarse por Anzaran y completar su ya tradicional recorrido, que arrancará a las 18.00 en la rotonda de Lope de Irigoien y terminará en el local de la asociación con una recepción a los niños para recoger sus cartas y repartir caramelos. También en San Miguel habrá recogida de cartas, aquí a cargo de los pajes, de 17.00 a 19.00 horas en el local de la A VV. En el otro extremo de la ciudad, Santiagoko Deabruak celebrará esta tarde la duodécima edición de su desfile de los pajes. Saldrá a las 18.00 horas desde la plazoleta entre las calle Loidi y Ricardo Alberdi y por esta última partirá hacia Dunboa para efectuar una primera parada en su A VV. Reemprenderá la marcha hacia Santiago para detenerse, ya definitivamente, en el local de la A VV del barrio. Todo el desfile contará con escolta de antorchas y tambores y tanto en las paradas como en el punto de partida se recogerán las cartas de los niños para los Reyes Magos.**